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Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksamt Eimsbüttel
Bezirksversammlung

- öffentlich -

Gemeinsamer Antrag
GRÜNE-Fraktion
CDU-Fraktion

Drucksachen–Nr.:

Datum:

21-0195

25.09.2019

Beratungsfolge
Gremium Datum

Bezirksversammlung Entscheidung 26.09.2019

Stellungnahme der Bezirksversammlung zur Beschlussempfehlung der Verwaltung "WC-
Anlage für den Heußweg/Eingang Unnapark ist dringend erforderlich", BV-Beschluss 
vom 23.05.2019 – Drs. 20-3735

Sachverhalt:
In Eimsbüttel besteht am Unnapark der dringende Bedarf für eine öffentliche WC-Anlage. Der 
Kerngebietsausschuss (KGA) hat am 20. Mai 2019 beschlossen, sich dafür einzusetzen, dass 
auf der Parkfläche am Straßenrand im Heußweg vor dem Parkausgang eine WC-Anlage errich-
tet werden soll. Die Behörde für Umwelt und Energie (BUE) hat dazu nun eine Stellungnahme 
abgegeben.

Petitum:
Die Bezirksversammlung nimmt zur oben benannten Mitteilungsdrucksache der Verwaltung 
(Drs. 21-0058) wie folgt Stellung:

Entgegen der Einschätzung der Behörde ist es nach Meinung der Bezirksversammlung nicht 
der Fall, dass der Standort von der Osterstraße aus schlecht erkennbar sei. Zudem bleibt die 
Befürchtung, dass die direkte Nähe zum Park Fehl- und Fremdnutzungen der WC-Anlage nach 
sich ziehen werden, weiterhin vage. Die Bezirksversammlung sieht diesen Standort als nicht 
vergleichbar mit ähnlich gelagerten Toilettenanlagen, in denen solche Fehl- und Fremdnutzun-
gen zum Problem wurden oder werden, da es sich bei diesem Quartier um einen äußerst ruhi-
gen Standort handelt ohne bzw. mit sehr wenig Abendpublikum, kaum Kneipen, sondern eher 
um einen Familien- und Einkaufsstandort.

Der vorgeschlagene Standort in der Osterstraße am Eingang zum Unnapark hat, wie mehrfach 
in den Diskussionen benannt, Nachteile für den dortigen Einzelhandel.

Um die noch offenen Fragen und Unklarheiten zur WC-Anlage für den Heußweg/Eingang Unna-
park zu beseitigen, wird die Vorsitzende der Bezirksversammlung gebeten, eine/n Vertreter/in 
der Behörde für Umwelt und Energie (BUE) in eine der nächsten KGA-Sitzungen einzuladen.
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 Miriam Putz, Falk Schmidt-Tobler und GRÜNE-Fraktion
Johannes Weiler und CDU-Fraktion

Anlage/n:
keine   


	- öffentlich -

